

# Kunyit Bermanfaat Sebagai Antivirus dan Antikanker

Kunyit mengandung kurkumin yang bertindak sebagai antivirus hingga antikanker.

**JAKARTA (IM)** - Praktisi kesehatan dr. Agus Ujianto, SpB, MSiMed, menilai ekstrak tanaman kunyit (*Curcuma longa* Linn) memiliki banyak manfaat bagi kesehatan karena mengandung antioksidan, anti-inflamasi, antivirus, antibakteri, antijamur, dan antikanker. "Kurkumin yang merupakan senyawa aktif pada kunyit

(ekstrak kunyit, red.) telah digunakan untuk pengobatan sejak zaman dahulu, mulai dari radang sendi, masalah pencernaan, hingga keluhan kencing," katanya dalam keterangan di Banjarnegara, Jawa Tengah, Selasa (26/4).

Direktur Rumah Sakit Islam (RSI) Banjarnegara itu mengatakan kurkumin dikenal sebagai antioksidan yang se-

cara inheren memiliki banyak manfaat kesehatan karena mampu menetralkan dan menangkalkan radikal bebas.

Dalam hal ini, radikal bebas dapat menyebabkan banyak masalah dalam tubuh termasuk peradangan dan pembengkakan serta dimungkinkan mendorong pertumbuhan kanker.

"Kurkumin, karena aktivitas antioksidannya, dapat mencegah beberapa masalah kesehatan yang serius ini," kata dia yang juga Ketua Umum Perhimpunan Dokter Digital Indonesia (Predigiti) itu.

Menurut dia, kurkumin telah dipelajari secara ekstensif mengenai perannya dalam mencegah dan mengobati kanker. "Ini karena kurkumin dapat membantu mencegah dan mengobati penyakit dengan beberapa mekanisme," katanya menegaskan.

Pemerhati tanaman obat tradisional itu mengatakan kurkumin dapat memblokir efek penyebab kanker maupun sel pertumbuhan kanker serta dapat menghentikan pertumbuhan pembuluh darah menjadi tumor yang pada gilirannya mencegah tumor tumbuh.

Menurut dia, kurkumin juga dipercaya dapat menyebabkan sel kanker menghancurkan diri sendiri dan bisa mencegah sel berkembang biak.

"Dalam keadaan normal, tubuh berusaha untuk membersihkan dirinya dari sel-sel abnormal seperti sel kanker melalui proses yang dikenal sebagai apoptosis. Dalam banyak kasus, sel kanker dapat mencoba untuk mencegah apoptosis. Kurkumin menimpa sel kanker dan menyebabkan sel kanker 'menghancurkan diri sendiri,'" kata Agus. ● **tom**

## SILC Lasik Center Terus Dilengkapi Teknologi Baru



**JAKARTA (IM)** - SILC Lasik Center, klinik mata yang terus dilengkapi dengan peralatan canggih. Di awal 2022 ini, SILC Lasik Center semakin memperkuat diri dengan menghadirkan mesin diagnostik pemeriksaan pra lasik super canggih yang terintegrasi sampai dengan prosedur pembedahan.

"Selain itu teknologi mesin excimer laser di SILC Lasik Center sudah di upgrade menggunakan tipe terbaru yang merupakan mesin laser dengan performa tertinggi di dunia dalam bidang bedah refraktif khususnya Lasik," ujar Founder SILC Center, Sophia Pujiastuti dalam siaran persnya Senin (25/4).

Sophia mengatakan, dengan dukungan dokter-dokter ahli Lasik yang berpengalaman dan staf yang profesional, SILC Lasik Center menghadirkan dan meningkatkan pelayanannya menjadi yang terbaik.

"Ini terbukti pasien-pasien SILC Lasik Center hadir dari berbagai penjuru wilayah Indonesia dari Aceh sampai Papua," katanya.

SILC Lasik Center, kata dia, satu-satunya Klinik yang mempunyai layanan khusus Lasik di Indonesia, yang bukan Rumah Sakit Mata atau Klinik Mata secara umum, namun sudah dapat berjalan 5 tahun.

"Alhamdulillah kepuasan pasien terlihat luar biasa, terbukti pada google review SILC Lasik Center mendapatkan penilaian paling banyak dibanding layanan yang kurang lebih

sama dengan kualitas 5 stars," katanya.

SILC Lasik Center juga, kata dia, yang pertama memberikan Course and Wetlab Lasik kepada para dokter mata di seluruh Indonesia. Dalam tanggung jawab sosialnya, SILC Lasik Center menyelenggarakan program-program sosial "Peduli Bangsa" yang terus berjalan seiring dengan perjalanan SILC Lasik Center.

"Kami juga telah memberikan operasi Lasik secara gratis dengan berbagai kategori, diantaranya untuk guru, tenaga kesehatan yang berjuang dalam penanganan Covid-19, yang ingin masuk Polri, namun kesulitan biaya dan lain sebagainya," katanya.

Menurutnya, kepercayaan akan layanan SILC Lasik Center juga dibuktikan dengan telah dilakukannya operasi Lasik dari berbagai kalangan, tak luput para selebritis Indonesia.

Di antaranya Jeje Govinda (adik ipar Raffi Ahmad) yang baru 1 bulan yang lalu dioperasi lasik di SILC Lasik Center dan sebelumnya Feby Khey (Artis), Ifan Seventeen (Musisi) dan Citra Monica (Entrepreneur).

Berbagai layanan LASIK, kata dia, akan terus ditingkatkan untuk memenuhi harapan masyarakat luas dengan memberikan yang terbaik termasuk biaya Lasik yang sangat terjangkau tanpa mengurangi kualitasnya.

"Sehingga setiap orang mempunyai kesempatan yang besar untuk bisa menjalani operasi LASIK di SILC Lasik Center sebagaimana tagline kami "New Vision for everyone," katanya. ● **tom**

### SAMBUNGAN

## Bertambah 576 Kasus Covid-19,...

demikian, jumlah kasus sembuh di Indonesia hingga saat ini mencapai 5.879.141.

Namun berita sedihnya, jumlah kasus kematian akibat terpapar Covid-19 juga terus bertambah. Pada periode 25-26 April 2022 ada 30 kasus kematian. Maka, secara kumulatif kasus kematian akibat Covid-19 kini mencapai 156.163.

Satgas juga melaporkan saat ini tercatat ada 13.251 kasus aktif Covid-19. Kasus aktif adalah pasien yang masih terkonfirmasi positif virus corona, dan menjalani perawatan di rumah sakit atau isolasi mandiri.

Pemerintah pun menyampaikan terdapat 4.099

orang yang berstatus suspek. Kategori suspek Covid-19 diberikan pada orang yang mengalami infeksi saluran pernapasan akut (ISPA) dan pada 14 hari terakhir sebelum timbul gejala memiliki riwayat perjalanan atau tinggal di negara/wilayah Indonesia yang melaporkan transmisi lokal.

Istilah suspek juga merujuk pada seseorang yang mengalami infeksi saluran pernapasan akut (ISPA) dan selama 14 hari terakhir punya riwayat kontak dengan penderita Covid-19. Lalu, suspek Covid-19 merujuk pada orang dengan ISPA berat atau pneumonia berat yang butuh perawatan rumah sakit tanpa penyebab klinis yang meyakinkan. ● **mar**

### InternationalMedia

**PEMIMPIN REDAKSI:** Osmar Siahaan  
**PELAKSANA HARIAN:** Lusi J, Prayan Purba.  
**PENANGGUNG JAWAB:** Bambang Suryo Sularto.  
**KORDINATOR LIPUTAN/FOTO:** Sukris Priatmo.  
**REDAKSI:** Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularto.  
**ARTISITIK:** M Rifki, James Donald, Indra Saputra.  
**SIRKULASI-PROMOSI:** A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.  
**AGEN: JOGJA** (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA, MEDAN** dan **PONTIANAK**.  
**KEUANGAN/IKLAN:** Citta.  
**BIRO BOGOR:** Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.  
**BIRO TANGERANG:** Johan (Kepala Biro).  
**BIRO BEKASI:** Madong Lubis (Kabiro),  
**BIRO SEMARANG:** Tri Untoro.  
**BIRO BANDUNG:** Lyster Marpaung.  
**BIRO BANTEN:** Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).  
**BIRO LEBAK:** Nofi Agustina (Kabiro).  
**BIRO JAMBI:** Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.  
**HARGA ECERAN:** Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langgan Rp 50.000./Bulan.  
**PERCETAKAN:** PT. International Media Web Printing  
**ALAMAT:** Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3  
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720  
 Telp : 021-6265566 pesawat 4000  
 Fax : 021-639 7652.  
 Twitter: International Media @redaksi\_IM

### SAMBUNGAN

## Tiga Parpol di Parlemen Berpotensi...

seluruh warga negara Indonesia yang punya hak pilih dalam pemilihan umum, yakni mereka yang sudah berumur 17 tahun atau lebih, atau sudah menikah ketika survei dilakukan.

Adapun, penarikan sampel menggunakan metode multistage random sampling. Dalam survei ini jumlah sampel basis sebanyak 1.220 orang.

Dengan asumsi metode simple random sampling, ukuran sampel basis 1.220 responden memiliki toleransi kesalahan (margin of error) sekitar ±2.9% pada tingkat kepercayaan 95%.

### Prabowo Tertinggi

Berdasarkan survei Indikator Politik Indonesia (IPI) yang bertajuk 'Evaluasi Publik atas Kinerja Pemerintah, Prospek Partai Politik dan Calon Presiden 2024', Ketua Umum (Ketum) Partai Gerindra, Prabowo Subianto memiliki tingkat popularitas tertinggi dibanding tokoh calon presiden (capres) lainnya.

Direktur Eksekutif IPI, Burhanuddin Muhtadi menjelaskan, pihaknya menemukan bahwa 98,1% responden mengaku kenal dengan Prabowo dan 76% mengaku suka; Anies Baswedan 88% mengaku kenal, 77,1% suka; Sandiaga Uno 76% tahu, 89% suka; Ganjar Pranowo 72,9%

kenal, 86,2% suka, AHY (Agus Harimurti Yudhoyono) kenal 69% dan suka 77%, Puan Maharani kenal 67%, suka 55%, Ridwan Kamil 66% kenal, 89% suka; Erick Thohir 53,6% kenal, 75,9% suka; dan Airlangga Hartarto 35% kenal, 67% suka.

"Artinya, nama-nama yang muncul di sini punya tingkat kedikenalan dan kedisukan yang variatif. Ini yang menjelaskan tingkat elektabilitas yang berbeda," kata Burhanuddin dalam paparan surveinya secara daring, Selasa (26/4).

Burhanuddin menjelaskan, Prabowo memang punya tingkat popularitas maksimum,

hampir semua orang Indonesia kenal Prabowo.

Tapi, untuk menyukseskan Prabowo di Pilpres 2024, para pendukungnya perlu kerja lebih ekstra lebih keras.

Karena untuk menaikkan elektabilitas Prabowo ruangnya tidak lagi di popularitas. "Meningkatkan persepsi positif terhadap Pak Prabowo, sentimen positif yang lain harus dinaikkan," terangnya.

Kemudian, sambung Burhanuddin, Anies secara umum memiliki tingkat popularitas yang tinggi, karena Anies pernah bertarung dalam Pilkada DKI Jakarta yang menjadi perhatian nasional pada 2017 lalu. Semen-

### DARI HAL 1

tara Ganjar ada peningkatan popularitas, dan tingkat kedisukan yang lebih tinggi dari Prabowo, Anies dan juga RK.

"Ridwan Kamil pun tingkat kedisukan tinggi kepada Ridwan Kamil, tidak diterjemahkan dalam bentuk pilihan. Basis Ridwan Kamil ada di Jawa Barat, di situ ada Anies, Prabowo, kuat sekali di Jabar, Ridwan Kamil bertarung dengan nama-nama besar di sana," paparnya.

"Ganjar main sendiri di Jateng. Itulah kenapa tingkat kedikenalan dan kediskukan Ganjar yang tinggi diterjemahkan dalam bentuk pilihan," imbuh Burhanuddin. ● **han**

## Terkait DNA Pro, Uang Ivan Gunawan...

DNA Pro penyelenggara acara di Bali.

"Penyidik Dit Tipideksus hingga saat ini belum melakukan penyitaan terhadap uang pembayaran DNA Pro atas honor manggung Rossa. Demikian juga underlying transactionnya causanya, halal," kata Whisnu kepada wartawan, Jakarta, Selasa (26/4).

Selain itu, Whisnu menyebutkan, dari hasil pemeriksaan dan alat bukti yang didapatkan, penyidik berkesimpulan tidak menemukan mens rea atau niat jahat dalam peristiwa mengalirnya dana DNA Pro tersebut kepada Rossa.

"Atas kesimpulan dari penyidik tersebut terhadap dana DNA Pro yang mengalir ke-

pada Rossa tersebut tidak dikenakan penyitaan oleh penyidik Dit Tipideksus," ujar Whisnu.

Diketahui, penyidik Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dit Tipideksus) Bareskrim Polri menyatakan telah menjadwalkan melakukan sejumlah pemeriksaan terhadap Artis atau public figure terkait kasus dugaan penipuan robot trading platform DNA Pro.

Sejumlah public figure atau Artis tersebut akan dilakukan pemeriksaan dalam penyidikan perkara DNA Pro dalam kapasitasnya sebagai saksi.

Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dit Tipideksus) Bareskrim Polri menetapkan 12 tersangka dalam kasus investasi bodong robot

trading platform DNA Pro.

Adapun ke-12 tersangka itu yakni, AB, ZII, JG, ST, FR, FE, AS, DV, RK, RS, RU dan YS. Sementara itu, enam orang diantaranya masih dalam buronan atau masuk dalam daftar pencarian orang (DPO).

Polri menyatakan bahwa total kerugian korban dalam kasus investasi bodong robot trading platform DNA Pro mencapai Rp97 miliar.

Beda dengan Ivan Gunawan

Jika honor yang diperoleh Rosa dari DN Pro tidak disita polisi, tidak demikian dengan Ivan Gunawan. Honor Ivan Gunawan sebagai Brand Ambassador dari DNA Pro disita. "Ivan juga dia sebagai BA. Dia tahu, beda dengan dia nyanyi atau MC beda MC, DJ Una beda itu," kata Whisnu kepada awak media, Jakarta, Selasa (26/4).

Kemudian, kata Whisnu, pihaknya juga menyita uang dari Rizky Billar dan Lesti Kejora. Hal itu lantaran dilakukan terkait pembuatan konten.

"Kecuali beda dengan Rizky dan Lesti, dia itu kan konten, dia tau itu buat konten, tahu salah. Jadi harus dikembalikan," ujar Whisnu.

Sementara untuk Rossa, menurut Whisnu uang ratusan juta tersebut merupakan bentuk transaksi yang sah atau halal antara profesional. Dalam hal ini, Rossa mengisi acara dan DNA Pro penyelenggara acara di Bali.

London melaporkan mantan koki kerajaan Darren McGrady mengungkapkan biskuit pilihan Ratu sebelum sarapan dibuat oleh perusahaan biskuit Huntley & Palmers.

"Cokelat hitam yang kaya, dengan murah hati dibalut dengan biskuit yang dipanggang dengan lambat yang renyah. Chocolate Olivers adalah biskuit yang paling memanjakan, dibuat menggunakan resep yang dipatenkan dari tahun 1930-an, yang men-

cakup hop dan malt, dengan yang paling tebal, paling kaya. coklat hitam," tulis perusahaan itu di situs webnya.

Namun, harganya tidak murah. Dilansir situs perusahaan, untuk membeli 1 kaleng 200 gram, Anda harus merogoh kocek 8,49 poundsterling (Rp156.000).

Ratu memang diketahui menyukai makanan manis. Darren sebelumnya menggambar-kannya sebagai "choco-

holic".

"Dia benar-benar seorang chocoholic. Apa pun yang kami masukkan pada menu yang mengandung cokelat, dia akan memilih, terutama pai kesempurnaan cokelat," terangnya.

Dalam gambar terbaru yang menunjukkan bagian dalam ruang duduk Kamar Oak di Kastil Windsor, terlihat kotak cokelat di meja samping.

Ketika dia menyambut

dua pejabat staf pertahanan di ruangan itu pada bulan Februari, seketak cokelat mint Benedick seharga 5 poundsterling (Rp92.000) terlihat di atas meja serta Fortnum & Mason's Milk & Dark Chocolate Selection Box, yang harganya bisa mencapai 220 poundsterling (Rp4 juta) tergantung pada jenis ukurannya.

Dan tampaknya kesukaan makanan manis ini menurun ke cucunya Pangeran William.

Selama panggilan video

## Total Aset yang Disita Polisi dari...

Bareskrim Polri Brigjen Whisnu Hermawan kepada wartawan, Selasa (26/4) malam.

Whisnu menjelaskan, aset terbaru yang disita penyidik terkait kasus Indosurya adalah 2 lantai apartement di Sudirman Suites Apartment senilai Rp 160 miliar. Penyitaan itu, lanjut dia, telah dilakukan pada 21 April 2022 lalu.

"Bareskrim sedang men-

gajukan penetapan penyitaan terhadap dua lantai apartement mewah itu. Penetapan penyitaan diajukan kepada PN Jakarra Pusat," ujarnya.

Selain itu, menurutnya, penyidik juga telah melakukan gelar perkara khusus pada pertengahan April 2022 kemarin. Ia menambahkan, gelar perkara juga melibatkan unsur pengawasan dan fungsi di Polri, seperti Biro Wassidik

Bareskrim, Itwasum polri, Propam Polri dan Divisi Hukum Polri.

"Dalam gelar perkara tersebut disimpulkan bahwa proses penyidikan telah dilakukan sesuai prosedur dan ketentuan," ucapnya. Bareskrim sebelumnya telah menetapkan 3 tersangka kasus penipuan dengan modus KSP Indosurya Cipta. Adapun 2 tersangka bernama Henry Surya dan June

Indria sudah ditahan.

Sedangkan seorang lainnya yang bernama Suwito Ayub masih menjadi buron. Polisi juga telah menerbitkan red notice guna mencari Suwito. Diduga, sudah kabur ke luar negeri.

"Di sini kami sudah minta bantuan Divhubinter untuk terbitkan red notice. Mudah-mudahan diketahui keberadaannya," kata Whisnu

## Elon Musk Hanya Pakai Kaus...

Anindya Bakrie. Dalam pertemuan ini, Menko Luhut dan rombongan terlihat mengenakan pakaian rapi dengan balutan jas.

Sementara Elon Musk berpenampilan santai hanya menggunakan kaus berwarna hitam dengan celana jeans berwarna hitam.

"Alhamdulillah mendapat-

kan kesempatan berte-

mu dengan @elonmusk mendampingi Menti Koordinator.

@luhut.pandjaitan bersama tim Marininvest, Duta Besar @rosanroeslani dan beberapa teman pengusaha di Gigafactory Tesla yang terbaru (1.000 Ha) di Austin, Texas," tulis Anindya Bakrie dalam akun Instagramnya, Jakarta, Selasa (26/4).

Hal ini sontak mengun-

dang komentar para netizen Indonesia yang mengomentari di akun Anindya Bakrie. Berikut beberapa komentar para netizen Indonesia.

Akun @desamudras: Gokil, beliau cuma pake kaos doang

@ramajuga: Orang kaya mah bebas, kaosan aja

@ega3ga: Coba ini orang biasa, pasti udh diusir karena pakai kaos, ya pak

@chiang\_76: Konglo mah santai pakai T shirt doang

Ada yang menarik dari pertemuan Luhut dengan Elon Musk.

Luhut tampak memberikan permen kopi asal Indonesia merek Kopiko ke Elon Musk.

Rosan Roeslani mengatakan, Kopiko yang ada di pertemuan itu karena menjadi permen yang dibawa astronot

ke antariksa.

"Iya itu benar karena Kopiko dipakai astronot di antariksa," kata Rosan Roeslani saat dihubungi wartawan, Selasa (26/4).

Saat ditanyai lebih lanjut alasan dan siapa yang membawa permen kopi tersebut ke pertemuan Luhut bersama Elon Musk, Rosan tidak memberikan keterangan lebih lanjut. ● **mar**

## Ribuan Karton Minyak Goreng Siap...

Pelabuhan Tanjung Priok tahun 2021-2022 merugikan keuangan negara.

"Tim Penyidik pada Asisten Tindak Pidana Khusus Kejaksaan Tinggi DKI

Jakarta juga memeriksa 2 (dua) orang saksi. Saksi yang diperiksa yaitu FW selaku Kepala Divisi Unit Penyaluran BPDPKS dan KEP selaku Kepala Divisi Pemun-

gut Biaya dan Juran Produk Turunan BPDPKS," jelasnya.

Sebelumnya, Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah memutuskan bahwa pemerintah

akan memberhentikan ekspor bahan baku minyak goreng atau crude palm oil (CPO) dan minyak goreng mulai Kamis (28/4).

Alasannya, agar ket-

ersediaan minyak goreng bisa kembali melimpah di pasaran.

Jokowi juga memastikan akan melakukan evaluasi pelaksanaan kebijakannya ini. ● **mar**